

ESTAMBUL Y CAPADOCIA

EL PRECIO INCLUYE

- Vuelos especiales directos desde Santiago de Compostela
- Autocar climatizado durante todo el viaje
- Hoteles 4* Superior en hab. doble. Suplemento individual: 495 €
- Régimen de 3 cenas + 6 comidas + 7 desayunos
- Guía acompañante durante todo el viaje
- Visitas y entradas indicadas según itinerario
- Seguro de anulación y asistencia
- Guía técnico acompañante de Viajes Tambre

20-27 OCTUBRE 2025

8 DÍAS / 7 NOCHES

1800 €

Precio por persona (IVA incl.)



LUNES 20-10-25 SANTIAGO DE COMPOSTELA – ESTAMBUL

Salida en vuelo especial Santiago de Compostela - Estambul. Asistencia, traslado al hotel y alojamiento.

MARTES 21-10-25 ESTAMBUL CLÁSICA

Desayuno. Salida hacia el **Café Pierre Loti**, desde donde disfrutaremos de las mejores vistas del Cuerno de Oro, con tiempo libre para contemplar las vistas y tomar un té o un café. A continuación, visitaremos el **Patriarcado Ecuménico de Constantinopla**, donde se encuentra la Catedral de San Jorge, el equivalente a San Pedro en Roma para los cristianos ortodoxos. Comida. Por la tarde visitaremos las obras más importantes de la parte antigua, como la **Mezquita Azul**, adornada con los mejores ejemplos de azulejos turcos y una de las obras maestras del s. XVII, el **Hipódromo Romano**, para ver la Fuente Alemana, el Obelisco Egipcio, la Columna de la Serpiente y el Obelisco de Constantino; y **Santa Sofía**, monumento del s. VI y obra maestra de la época bizantina. Continuación hacia el gran complejo comercial del **Gran Bazar**, disfrutando de tiempo libre para pasear por sus calles. Alojamiento.

MIÉRCOLES 22-10-25 ESTAMBUL BÓSFORO

Desayuno. Salida para visitar la conocida **Mezquita de Suleiman**, la más grande de la ciudad (s. XVI). Es la obra maestra del arquitecto Sinan, conocido como figura del imperio otomano. El complejo alrededor de la mezquita consta de varios edificios como la biblioteca, el hospital, el baño turco y el bazar. A continuación, nos acercaremos hasta el **Bazar de las Especies**, conociendo sus coloridas y numerosas tiendas de especias y delicias turcas, así como hasta la cercana **Mezquita Nueva**. Comida. Por la tarde tomaremos el barco para realizar un agradable **crucero por el estrecho del Bósforo**, el lugar más bello de la ciudad, desde donde se contemplan los palacios de los sultanes y los yalis más antiguos en ambas orillas. Por último, conoceremos la parte nueva de Estambul, con multitudinaria **Plaza Taksim** y la transitada y animada calle peatonal **İstiklal Caddesi**, con sus numerosos pintorescos edificios, como el Colegio de Galatasaray, el Pasaje de Flores o la Iglesia de San Antonio. Regreso al hotel y alojamiento.

JUEVES 23-10-25 ESTAMBUL DOS CONTINENTES

Desayuno. Salida hacia la parte asiática por el primer puente colgante del Bósforo para acercarnos hasta la **Colina de Çamlıca**, desde donde tendremos una impresionante vista panorámica de la ciudad y desde donde accederemos a la impresionante **Mezquita de Çamlıca**. Continuaremos hacia **Ortaköy**, el barrio bohemio de la ciudad, con bazares de artistas y una de las mezquitas más bellas de Estambul. Comida. Por la tarde continuaremos hacia **Galataport**, nuevo puerto y lugar de moda de la ciudad, con excelentes panorámicas de la parte antigua y la parte asiática de Estambul. Tiempo libre. Regreso al hotel y alojamiento.

VIERNES 24-10-25 ESTAMBUL – ANKARA

Desayuno. Salida en autocar hacia la capital de Turquía, la ciudad de **Ankara**. Por la tarde visitaremos uno de sus lugares más frecuentados, el **Mausoleo de Atatürk**, el fundador de la Turquía Moderna. También conoceremos el **Museo de la Independencia** que, entre otras cosas, alberga una estatua de cera de Atatürk, sus escritos, cartas, objetos personales y fotografías de los momentos importantes en su vida. Completaremos la visita con una pequeña panorámica de la ciudad y continuaremos hacia el hotel. Cena y alojamiento.

SÁBADO 25-10-25 ANKARA – CAPADOCIA

Desayuno. Salida hacia Capadocia. En ruta visitaremos el **Lago Salado**, segundo lago más grande del país, y la **Ciudad subterránea de Serhatlı o Mazi**, excavada por las primeras comunidades cristianas. Comida. Por la tarde conoceremos el **Valle del Amor**. Continuación hacia el hotel. Cena y alojamiento.

DOMINGO 26-10-25 CAPADOCIA

Desayuno. Salida para visitar la bella región de Capadocia, mezcla de los caprichos de la naturaleza y el arte humano. Pararemos en los **Valles de Avclar y Güvercinlik**, donde se disfruta de un increíble paisaje lunar. Comida. A continuación, visita al **Valle de Uçhisar**, donde se puede contemplar la antigua fortaleza excavada en roca. También conoceremos una de las típicas capillas con frescos. Por la tarde visitaremos el pueblo de **Avanos**, centro de alfarería de la región. Regreso al hotel. Cena y alojamiento. En Capadocia tendremos la posibilidad de realizar una **excursión opcional en globo aerostático** al amanecer, participar en un espectáculo de bailes folklóricos en una típica cueva con bebidas locales ilimitadas y un Jeep Safari 4x4.

LUNES 27-10-25 CAPADOCIA – SANTIAGO DE COMPOSTELA

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para salir en vuelo especial Capadocia - Santiago.

(*) Vuelos previstos:

20-10-25 Santiago de Compostela - Estambul 08.00-13.00h

27-10-25 Nevşehir - Santiago de Compostela 13.30-16.10h

Horas locales. Vuelos sujetos a posibles variaciones.

(*) Observaciones:

- El precio no incluye cenas en Estambul, bebidas, propinas (20 € por persona, a pagar en destino) ni cualquier otro servicio no indicado en el apartado "El precio incluye".
- Las cenas incluidas pueden realizarse indistintamente en hoteles o restaurantes.
- El orden del itinerario puede ser modificado sin previo aviso, manteniéndose íntegro el programa.